

Relatos de corsarios sobre Iquique y la pampa

Nuevo libro de Sergio González y Pedro Bravo será lanzado el jueves

IQUIQUE

Para este jueves a las 20 horas está programado el lanzamiento del libro "Iquique y la Pampa, relaciones de corsarios viajeros e investigadores 1500-1930", escrito por el sociólogo y académico de la Universidad Arturo Prat Sergio González y el investigador chileno Pedro Bravo Elizondo, quien reside en los Estados Unidos.

El evento, que concita la atención del mundo cultural iquiqueño, se llevará a efecto en la terraza del edificio "Empresarial". Las razones de hacerlo allí radican en que "el libro no es historia del pasado, es un quehacer actual. Por eso ese edificio que representa un realidad del Iquique moderno se transforma en algo que podemos proyectar al futuro", explicó González.

El sociólogo agregó que fue un libro hecho pensando en los jóvenes, escolares o aquellos que están cursando la enseñanza media. Recalcó que es un texto orientado a las futuras generaciones y "para aquéllos que ignoran la historia de la Iquique".

Recalcó que fue escrito en forma muy amena y tiene dos propósitos muy definidos. El primero es que



Sergio González, sociólogo de la Universidad Arturo Prat.

los lectores pueden acercarse a la historia iquiqueña y, en segundo lugar, conocer la biografía del viajero o investigador "que pasó por estas hermosas tierras nortinas".

Al consultarle sobre el tiempo que tomó escribir, ordenar, editar e imprimir el libro, González señaló que el material que llenó las hojas

de esta nueva publicación es fruto de muchas investigaciones y de varios años, por lo mismo es imposible de temporizar.

"Es decir, siempre quedaban subproductos o restazos de otras obras que habíamos hecho antes, que por su contenido se iban quedando afuera. Ahora las hemos ordenado y reunido en un solo

texto que permitirá conocer a personajes importantes que pasaron por la ciudad y que forman parte de nuestra historia", indicó.

PROGRAMA DEL JUEVES

El lanzamiento del libro portará con un musicalizado video con imágenes de la pampa, que será el preludio a las palabras del rector de la Universidad José Santos Ossa de Antofagasta, Jaime Valenzuela.

Después se dirigirá a los asistentes el director del Taller de Estudios Regionales (TER), Eduardo Pérez Rodríguez.

Cabe señalar que el TER es una de las instituciones que está detrás de la producción de la citada obra.

Luego, se realizará un análisis crítico al texto por medio del historiador de la Universidad de Antofagasta Juan Paradés.

Concluida esta parte del programa, ambos autores de "Iquique y la Pampa, relaciones de corsarios viajeros e investigadores 1500-1930", Sergio González y Pedro Bravo Elizondo, se dirigirán a los asistentes.

Terminará la ceremonia con la repartición simbólica de algunos ejemplares a las autoridades y la actuación de la Estudiantina "Voces del Norte".

Nuevo libro de Sergio González y Pedro Bravo será lanzado el jueves [artículo].

Libros y documentos

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Nuevo libro de Sergio González y Pedro Bravo será lanzado el jueves [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)